



Une question posée
par Aurianne, 11 ans

La mode, c'est vraiment important?

La mode, c'est **une manière passagère de vivre, de penser**, de choisir ses habits ou ses jeux, à une époque, à un endroit particulier. Aujourd'hui, la mode change très vite!



Une mode est souvent celle d'un groupe. Parfois, on se sent obligé de suivre la mode pour ne pas être exclu, ou parce qu'on a peur du **regard des autres**.



La mode apporte du neuf, de la création, et beaucoup d'imagination. On peut vraiment **s'amuser** avec elle!



La pub fait tout pour que l'on pense qu'être à la mode, c'est très important. Elle utilise la mode **pour que les gens achètent** toujours de nouvelles choses... même s'ils n'en ont pas besoin!



À force, on risque de ressembler à plein d'autres personnes. Le mieux, c'est de se demander ce qu'on a envie de garder dans la mode, parce que ça nous plaît vraiment, **tout en gardant sa propre personnalité!**



Et toi? Est-ce que la mode est importante pour toi? Pourquoi?
Pour en parler, remplis le coupon page 39.